

"Jangan ragu, jangan takut karang menghadang, bicaralah yang lantang dan jangan hanya diam."



Iwan Fals,
Musisi

EDISI RABU / 13 November 2019

LENTERA

Inspirasi Perubahan **TODAY**

HARIAN UNTUK UMUM
TERBIT SENIN - JUMAT
12 Halaman

E-mail redaksi@lenteratoday.com
Redaksi 031-87854491
Iklan 031-87854491
Kantor Redaksi
Jl. Rungkut Asri Utara VI no 26
Surabaya

DISOROT JOKOWI SELIT BELIT KORUPSI HELI & PETRAL

Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyampaikan ada 2 kasus besar yang mendapatkan perhatian khusus dari Presiden Jokowi. Kasus apa yang dimaksud?

Bermula dari 'senggolan' Menteri Koordinator Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud Md yang menyampaikan Presiden Joko Widodo (Jokowi) pernah melaporkan korupsi besar ke KPK tetapi tidak pernah

diungkap, komisi anti-rasuah pun langsung mengungkapkan kasusnya.

"Sejauh ini memang ada dua kasus yang menjadi concern Presiden dan sejumlah pihak sudah kami tangani," kata Wakil Ketua KPK Laode M Syarif,

(Baca, Hal 11)

JEJAK KORUPSI HELIKOPTER AW-101

Potensi kerugian negara sebesar Rp 220 miliar

diduga sebagai pengendali PT Karya Cipta Gemilang mengikuti proses pemilihan dengan menyertakan kedua perusahaan tersebut. KPK menduga sebelum proses lelang dilakukan, Irfan Kurnia Saleh sudah melakukan perikatan kontrak dengan AgustaWestland sebagai produsen helikopter angkut dengan nilai kontrak sekitar Rp 514 miliar.

Pada bulan Juli 2016 dilakukan pengumuman bahwa PT Diratama Jaya Mandiri selaku pemenang lelang dan dilanjutkan dengan kontrak antara TNI AU dengan PT DJM dengan nilai kontrak Rp 738 miliar. Pengiriman helikopter dilakukan sekitar bulan Februari 2017.

Presiden Jokowi langsung meminta Panglima TNI bekerja sama dengan KPK untuk mengusut tuntas pembelian helikopter yang awalnya diusulkan untuk helikopter Kepresidenan. Kejanggalan saat itu, sudah ditolak oleh Jokowi namun helikopter tetap datang ke Indonesia, hanya fungsinya yang berubah untuk angkutan berat.

TERSANGKA

P O M T N I

menetapkan 5 tersangka:

Kolonel Kal FTS SE, Marsekal Pertama TNI FA, Letkol Admisitrasi WW, Pelda (Pembantu letnan dua) SS, Marsda TNI SB.

KPK juga menetapkan satu orang tersangka dari unsur swasta dalam penyidikan kasus tersebut, yakni Direktur PT Diratama Jaya Mandiri Irfan Kurnia Saleh.

KASUS

Pada April 2016, TNI AU mengadakan pengadaan satu unit helikopter angkut AW-101 dengan menggunakan metode pemilihan khusus. Irfan Kurnia Saleh selaku Direktur PT Diratama Jaya Mandiri juga

IMBAUAN SALAM SEMUA AGAMA MUI JATIM

RISMA : SAYA KEPALA DAERAH, TAK BISA IKUTI



Surabaya-MUI Jawa Timur mengimbau umat Islam untuk menghindari mengucapkan salam pembuka semua agama dalam sambutan di acara resmi. Imbauan itu pun menuai banyak komentar, salah satunya dari Wali Kota Surabaya, Tri Rismaharini.

Risma menyatakan tak bisa mengikuti imbauan tersebut. Sebab menurut Risma, warga Surabaya sangat heterogen. Sehingga salam yang disampaikan untuk menghormati seluruh warga yang menganut agama berbeda-beda.

"Ya enggak apa apa menghormati orang lain. Menghormati orang lain kok, ya

saya sampaikan kan enggak bisa ya (ikuti imbauan MUI Jatim). Aku kepala daerah, wargaku reno-reno (macam-macam agamanya)," ujar Risma di rumah dinas Jalan Sedap Malam, Surabaya, Selasa (12/11).

Risma menegaskan, Surabaya dikenal dengan masyarakat yang majemuk dan egaliter. Toleransi antar umat beragama, kata dia, dijaga cukup baik oleh warga Kota Pahlawan tersebut. Sehingga imbauan tersebut nampak kurang sesuai untuk diterapkan di Surabaya.

Risma bercerita pernah diundang ke gereja untuk mengisi kampanye. Ternyata, peserta kampanye seluruhnya Muslim. Padahal, ia mengira bakal berpidato di depan umat Kristiani. Cerita tersebut, kata Risma, bisa menjadi gambaran bagaimana kepala daerah harus bisa menempatkan diri di mana ia berada.

"Dadi Wali Kota angel (jadi wali kota susah). Ya opo terusan (ya gimana ya)," ungkapnya. "Aku pernah sampai suatu saat aku bingung. Ini benar, disuruh kampanye aku di Kalimantan. Dijemputlah aku sama

ibu calon wali kotanya. Acaranya di gereja, aku bingung (saat) masuk semua kerudungan. Aku kan jadi tanya iki acarane opo? (Ini acara apa?) Lah aku ngomong salah lah ciloko (lah kalau aku salah bicara bahaya)," jelasnya.

Seperti diketahui, MUI Jatim sebelumnya mengimbau para pejabat tak memakai salam pembuka semua agama saat sambutan resmi. Imbauan ini terlampir dalam surat bernomor 110/MUI/JTM/2019 yang diteken Ketua MUI Jatim KH Abdusshomad Buchori.

Dalam surat tersebut, terdapat poin yang menyeru para pejabat menggunakan salam sesuai dengan ajaran agama masing-masing. Jika pejabat itu Islam, diimbau cukup menggunakan kalimat 'Assalamualaikum Wr Wb'.

Saat dimintai konfirmasi, KH Abdusshomad membenarkan surat imbauan ini. Hal ini, kata dia, merupakan salah satu hasil dari Rakernas MUI di Nusa Tenggara Barat beberapa waktu lalu.

"Jadi begini, kami menandatangani atau membuat seruan itu karena doa itu adalah ibadah, misalnya saya terangkan salam, 'Assalamualaikum' itu doa, salam itu termasuk doa dan doa itu ibadah," kata Kiai Somad.

DPRD JATIM: TERGANTUNG DIRI SENDIRI



Imbauan MUI Jatim agar pejabat tidak memakai salam semua agama di acara-acara resmi mendapat tanggapan dari Ketua DPRD Propinsi Jatim, Kusnadi. Kusnadi menganggap karena hal itu adalah imbauan maka semuanya diserahkan pada pribadi masing-masing.

"Karena itu adalah imbauan, maka hal

itu tergantung kepada diri masing-masing," ujar Kusnadi. Dikatakan Kusnadi, apa yang dilakukan oleh MUI Jatim tersebut adalah imbauan dan bukan fatwa. Tentunya, terang Kusnadi, MUI Jatim sudah mengkaji segala sesuatunya.

"Itu adalah himbauan dan bukan fatwa dan tentunya MUI sudah mengkaji itu dengan segala sesuatunya," jelasnya.

Secara pribadi, lanjut Kusnadi, ia sepakat dengan imbauan tersebut. Menurut Kusnadi, kalau ingin menyampaikan salam dengan banyak bahasa jangan menyampaikan salam dengan perspektif agama apapun. "Menurut saya, kalau mau salam dengan banyak bahasa, jangan menyampaikan salam dengan perspektif agama apapun. Tapi kalau mau pakai perspektif agama ya silakan pakai perspektif agama kita masing-masing," terangnya.

Kusnadi mengaku secara pribadi ia sepakat dengan himbauan MUI Jatim tersebut karena sesuai dengan

keyakinannya. "Saya secara pribadi dan keyakinan saya, bukan saya sebagai apa-apa. Bagi saya pribadi, cukup bagi saya untuk mengucapkan assalamualaikum, karena maknanya bukan hanya menyapa orang saja, tapi juga mendoakan atas Allah SWT agar diberikan segala kenikmatan dan keselamatan," tandas ketua DPD PDI Perjuangan Jatim ini.

Terpisah, Wakil Ketua DPRD Jawa Timur Anwar Sadad mengatakan hal senada. "Ya sebagai imbauan sah sah saja MUI menyampaikan kepada masyarakat dan tidak mengikat dilaksanakan atau tidak," katanya. Dia mengatakan, sebagai pejabat publik, seperti dirinya mengaku akan menghormati semua agama. Karena sejak dulu, Indonesia terdiri dari berbagai macam suku bangsa dan agama. Hal itu sudah menjadi fakta yang harus dihormati semua pihak.

"Sebenarnya imbauan itu terlalu mengada ada dan juga mencederai kebhinekaan kita kesadaran hidup sudah final, realita bangsa Indonesia beragam," tambahnya. (ins)

Serapan Anggaran Rendah,

DPRD Kab. Blitar **'WARNING'** DINAS PUPR

Blitar – Menjelang akhir tahun anggaran 2019 DPRD Kabupaten Blitar memberikan warning pada Pemerintah Kabupaten Blitar, khususnya Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) yang tingkat penyerapannya sangat rendah yakni di bawah 30% dari total anggaran sekitar Rp 200 miliar.

Komisi III DPRD Kabupaten Blitar saat melakukan sidang pelaksanaan beberapa proyek di Kabupaten Blitar



"Seharusnya tender proyek dengan nilai besar, dilaksanakan awal tahun atau secepatnya. Supaya tidak mepet pelaksanaannya,"

Ujar Suwito,
**Ketua DPRD
Kabupaten Blitar**

Hal ini disampaikan Ketua DPRD Kabupaten Blitar, Suwito ketika ditanya mengenai kinerja jajaran Pemkab Blitar terkait serapan anggaran tahun 2019. Secara umum tingkat penyerapan anggaran berkisar 45%-50%, dari informasi E-Monev beberapa hari yang lalu. "Ini masih ada waktu sampai akhir Desember 2019, diharapkan bisa menambah serapan anggaran," tutur Suwito.

Ditanya mengenai Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang terendah serapannya, sementara ini dikatakan Suwito Dinas PUPR. "Penyerapannya memang sangat rendah, dibawah 30 persen. Padahal total anggaran pada dinas tersebut mencapai Rp 200 miliar," ungkapnya.

Karena seluruh pekerjaan fisik dan pembangunan ada di sana, kalau kinerjanya tidak bagus akan berpengaruh pada pelaksanaan program-program pembangunan di Kabupaten Blitar. "Seharusnya tender proyek dengan nilai besar, dilaksanakan awal tahun atau secepatnya. Supaya tidak mepet pelaksanaannya," paparnya.

Oleh karena Suwito memberikan peringatan, agar sisa

waktu sampai akhir Desember 2019 bisa dimanfaatkan semaksimal mungkin. "Karena biasanya ada pembayaran pengerjaan proyek pada akhir tahun, sehingga tingkat serapan bisa naik," tegas politisi dari PDIP ini.

Disinggung mengenai penyebab rendahnya serapan anggaran di Dinas PUPR, menurut laporan yang masuk pada dewan adanya perubahan aturan. "Katanya ada perubahan aturan, yang menyebabkan pelaksanaan beberapa proyek tertunda," pungkasnya.

Sementara itu pihak Pemkab Blitar ketika dikonfirmasi melalui Kabag Humas Achmad Choliq menjawab jika sampai saat ini terus diupayakan untuk meningkatkan penyerapan anggaran tersebut. "Diusahakan bisa selesai semua sesuai target, sampai akhir tahun," jawab Choliq.

Mengenai warning pada Dinas PUPR yang penyerapannya rendah dibawah 30 persen, Choliq mempersilahkan langsung menghubungi Sekretaris Dinas PUPR, Asmaning Ayu Lintang Dewi. Namun ketika dihubungi untuk dikonfirmasi, Ayu menolak memberikan jawaban dan meminta untuk langsung datang ke kantor.(ais)

TARIK WISMAN,

KADIN INSTITUTE DAN
PERHOTELAN JATIM
BERKOLABORASI

Surabaya – Kunjungan wisata terutama dari wisatawan mancanegara (Wisman) ke Jawa Timur (Jatim) belum optimal. Melihat potensi besar yang ada, KADIN Institute bersama dengan pelaku usaha perhotelan mendesain paket wisata untuk mendongkrak turis asing.

Hal tersebut terungkap dalam pertemuan Dr.Ir Jamhadi, MBA sebagai Direktur Kadin Institute bersama dengan Benny dari Hotel Inna Simpang dan perwakilan dari Belarus, serta sejumlah pegiat wisata.

Dari data yang disebut Jamhadi, pada tahun 2018, jumlah kunjungan Wisman ke Jatim mencapai lebih kurang 830 ribu. Sedangkan untuk wisatawan nusantara (Wisnus)

mencapai lebih kurang 70 juta kunjungan. Kunjungan tersebut naik 20 % untuk Wisman, sedangkan untuk Wisnus naik 2 %.

Namun, jumlah kunjungan itu masih jauh dari Bali. Jamhadi yang juga Tim Ahli Kadin Jatim ini menjelaskan, tiap tahun di Bali dikunjungi kurang lebih 5 juta wisman. Selain objek wisatanya, adanya direct flight cukup mendukung wisman untuk berwisata ke Bali.

Kondisi tersebut seharusnya dimanfaatkan oleh Jawa Timur untuk membuat paket wisata. Karena itu, KADIN Institute membuat desain wisata dari negara asal ke Bali, lalu ke Jawa Timur.

"Kami akan buat kajian,



objek wisata mana saja yang sering dikunjungi turis. Misalnya, turis dari China sering berkunjung ke objek wisata mana, begitu juga dengan turis asal Australia, India, maupun Arab. Dari kajian itu, lalu kami bisa memetakan untuk desain paket wisatanya," ungkap Jamhadi.

Dalam merealisasikan program ini, secepatnya KADIN Institute akan mengundang pelaku usaha lain di sektor pariwisata. Misalnya PHRI (Persatuan Hotel dan Restoran

Indonesia), Asira (Asosiasi Tour & Travel), dinas pariwisata, dan stakchokder lainnya.

Di tempat yang sama, Benny sependapat dengan Jamhadi. Dia mengatakan, potensi wisata Jawa Timur cukup besar. "Hanya bagaimana mengemasnya menjadi daya tarik wisman. Kami siap kolaborasi dengan KADIN Institute dalam hal penyediaan akomodasi bagi wisman maupun wisnus," ungkap Direktur Hotel Inna Simpang ini. (ist)

Blitar – Beberapa proyek di Kota Blitar terindikasi korupsi berdasarkan hasil audit Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). Puluhan massa yang tergabung dalam Komite Rakyat Pemberantas Korupsi (KRPK) pun menggelar unjuk rasa di depan Gedung DPRD Kota Blitar, Selasa (12/11) mendesak penyelesaian kasus.

Mereka menuntut temuan investigasi dari BPK yang bernilai miliaran rupiah, agar segera ditindaklanjuti. Temuan tersebut mengindikasikan adanya potensi korupsi pada proyek yang dibiayai oleh uang rakyat.

"Kami mendesak agar hasil investigasi BPK untuk segera ditindaklanjuti, banyak proyek di Kota Blitar yang terindikasi adanya korupsi," teriak Triyanto, korlap aksi saat berorasi.

Triyanto mencontohkan

TERINDIKASI KORUPSI,

WARGA DESAK
USUT HASIL AUDIT
BPK

adanya lelang beras pada tahun 2017 pada Dinas Sosial Kota Blitar yang berpotensi menyebabkan kerugian negara. "Dari hasil laporan BPK atas laporan keuangan Pemkot Blitar nomor: 56.A/1.11P/XVIII.SBY/05/2018 tanggal 11 Mei 2018 dapat diperoleh informasi bahwa Dinas Sosial menganggarkan belanja pengadaan beras keluarga miskin sebesar Rp 14,6 miliar dan direalisasikan Rp 14,5 miliar" paparnya.

Dengan membawa buku salinan bukti-bukti temuan BPK, Triyanto mendesak agar anggota dewan segera menindaklanjuti

temuan B P K tersebut. "Tidak ada alasan untuk

mendiamkan temuan ini, sebagai wakil rakyat kami minta agar anggota dewan segera menindaklanjutinya," teriaknya.

Pasca berorasi sekitar 30 menit, perwakilan massa diterima anggota Komisi III DPRD Kota Blitar, Nuhan Eko Wahyudi di ruang paripurna dewan. Nuhan pun berjanji akan menindaklanjuti temuan tersebut. "Akan kami tindaklanjuti agar tercipta tata



kelola pemerintahan yang bersih dari korupsi," ujar politisi PPP tersebut. Usai berdialog dengan anggota DPRD, massa pun membubarkan diri. (van)

.....
"Akan kami tindaklanjuti, agar tercipta tata kelola pemerintahan yang bersih dari korupsi,"
.....

ujar Komisi III DPRD Kota Blitar, Nuhan Eko Wahyudi

RESMI, Pengguna WhatsApp RI Bisa Tolak Grup



WhatsApp baru saja merilis fitur baru untuk memudahkan pengguna mengontrol undangan grup WhatsApp. Fitur itu pun langsung didatangkan ke Indonesia.

"Ini merupakan pembaruan yang penting untuk membantu menangkal peredaran misinformasi dengan mengontrol siapa yang boleh mengundang pengguna ke grup," jelas Claire Deevy, Direktur Kebijakan APAC WhatsApp.

Secara sederhana, fitur ini memberikan pengguna kendali penuh siapa yang bisa mengundangnya masuk ke dalam grup WhatsApp. Selama ini, pengguna WhatsApp bisa diundang grup secara serampangan, asalkan si pembuat grup memiliki nomor kontak pengguna yang diundang. Pengaturan tersebut sudah bisa

langsung dijajal dengan syarat versi WhatsApp yang digunakan haruslah yang paling mutakhir.

Pengguna WhatsApp Android maupun iOS di Indonesia sudah bisa memperbaruinya di toko aplikasi masing-masing. Cara mengaktifkannya, buka menu "setting" (pengaturan) lalu pilih "akun", kemudian pilih "privasi". Ada tiga opsi yang bisa dipilih yakni "semua orang" di mana siapa saja yang punya kontak pengguna bisa memasukkan nomor Anda ke grup. Kemudian pilih opsi "kontak saya", di mana hanya kontak yang Anda simpan di ponsel saja yang bisa mengundang Anda, dan terakhir "kontak saya kecuali" yang berarti hanya beberapa kontak yang Anda pilih saja yang bisa mengundang Anda ke grup WhatsApp.

Admin yang tidak

memiliki kontak akan diminta untuk mengirimkan undangan melalui pesan pribadi. Nantinya, pengguna yang diundang bebas memilih, apakah ingin menerima atau mengabaikannya. Pengguna yang diundang diberi waktu selama tiga hari untuk memutuskan apakah ingin masuk grup tersebut atau tidak.

Pengguna yang diundang masuk ke grup tadi lantas bisa menimbang-nimbang, apakah akan ikut bergabung dengan mengklik tautan undangan atau tidak. Tautan undangan masuk ke grup percakapan inisiatif sendiri berlaku selama 72 jam. Jika ingin menggunakan metode link ini, pengguna bisa memilih opsi Everyone di dalam menu "Who can add me to groups" di atas tadi.

Ruben Hattari, Kepala Kebijakan Facebook Indonesia mengatakan fitur ini seharusnya



"Ini merupakan pembaruan yang penting untuk membantu menangkal peredaran misinformasi dengan mengontrol siapa yang boleh mengundang pengguna ke grup," jelas Claire Deevy, Direktur Kebijakan APAC WhatsApp.

sudah tersedia untuk seluruh pengguna WhatsApp di Indonesia. Namun apabila ada beberapa pengguna belum mendapat notifikasi pembaruan, bisa menunggu hingga sepekan ke depan sebagaimana fitur-fitur WhatsApp lain yang biasanya belum merata saat digulirkan serentak. (Ins)

Derman Nababan

Dulu Cleaning Service Digaji, Kini Wakil Ketua Pengadilan



Hidup layaknya roda yang berputar. Kadang di atas, kadang di bawah. Seperti dialami Derman Nababan. Bila dulu ia seorang cleaning service, kini ia menjadi Wakil Ketua Pengadilan Negeri (Waka PN) Subang, Jawa Barat. Bagaimana kisahnya?

Tidak pernah memimpikan menjadi hakim, membuat Derman kecil mengikuti arus yang membawa hidupnya mengalir. "Sejak kecil saya tidak pernah terpikir menjadi hakim apalagi menjadi pimpinan pengadilan," kata Derman.

Ketika masuk SMA, Derman memilih jurusan IPA (A1) pada tahun 1988 di SMA Negeri Siborongborong. Harapannya bisa menjadi Sarjana Pertanian karena orang tua Derman sebagai petani kecil. "Namun saya tidak diterima

di perguruan tinggi negeri.

Atas dorongan orang tua, saya juga pernah mengikuti seleksi calon Tamtama PK TNI AD di Padan, Sumatera

Barat, namun masih pada test kesehatan sudah dinyatakan gagal," kenang Derman.

Suami Rumata Rosininta Sianya itu mengisahkan sempat dua kali mengikuti tes PNS di Departemen Kehakiman Sumatera Utara dan CPNS di Kodam I/BB Medan. Namun keberuntungan belum berpihak kepadanya. Pada 1993, Derman diterima menjadi CPNS Golongan IB di PTUN Medan, sebagai tenaga satpam dan cleaning service. "Dengan gaji Rp 52," cerita ayah 2 anak itu.

Atas dorongan Ketua PTUN Medan Lintong Siahaan, Derman mendaftar kuliah mahusor alias mahasiswa hukum sore di salah satu PTS di Medan. Lulus kuliah, tahun 1999 Derman diterima jadi calon hakim. Tiga tahun setelahnya, ia resmi menjadi hakim dengan tugas pertama di PN Padang Sidempuan.

Setelah itu ia berpindah-pindah tugas dari PN Tarutung, PN Jepara, PN Lubuk Pakam dan Wakil Ketua di PN

Balige. Pada 25 Nopember 2016 sampai Oktober 2019 ia menjadi Ketua PN Muara Bulian, Jambi. Kini, ia menjadi Wakil Ketua PN Subang terhitung sejak Jumat (8/11) kemarin. "Saya berterima kasih kepada Tuhan, kepada kedua orang tua. Walau pun sebagai petani kecil, selalu berjuang buat kami anak-anakmu. Kepada mertua, khususnya kepada istri dan kedua anakku yang mendukung dan menyemangati saya setiap hari. Juga terima kasih kepada pimpinan Mahkamah Agung yang memberi kepercayaan atas promosi jabatan ini, dan Kepada Bapak Ketua PN Subang, yang berkenan melantik saya, saya siap membantu Ketua dalam memimpin PN Subang. Mohon bimbingannya Pak Ketua," ujar ayah Tifany Saulina Nababan itu. Tifany itu kini mahasiswa Teknik Elektro ITB.

Sebagai hakim, Derman telah mengantongi Sertifikat Mediator, Sertifikat Hakim Anak dan Sertifikat Hakim Lingkungan Hidup. Bahkan ketika bertugas di PN Lubuk Pakam, ia memvonis seumur

hidup 4 kurir ganja 4,2 ton ganja.

Ia juga menghukum 20 tahun penjara bagi terdakwa Retno Ardiansyah Alias Retno karena melakukan pembunuhan terhadap korban Ali Sajiman Alias Jono terkait masalah narkoba sabu. Hukuman 20 tahun penjara juga ia jatuhkan kepada Santi Magdalena Manurung karena melakukan penculikan dan pembunuhan anak balita bernama Shelo Alviano Nababan.

Di PN Balige, Derman menjadi Hakim Ketua yang menjatuhkan vonis 20 tahun penjara kepada Dusun Simanullang karena membunuh pasutri yang sudah lanjut usia. Sebagai Ketua Majelis Hakim, ia membebaskan aktivis lingkungan hidup dan tanah adat di Sumatera Utara, Sanmas Sitorus (25/1). Perkara itu cukup mendapat perhatian publik, karena Sanmas berhadapan dengan P.I. Toba Pulp Lestari (Ibk).

Di PN Muara Bulian, Derman juga menjadi Hakim Ketua yang memvonis penjara seumur hidup Terosman Alias Mansur yang melakukan pembunuhan sadis disertai aksi kanibal terhadap majikannya Dasrullah, pengusaha sawit.(ins)



Saya berterima kasih kepada Tuhan, kepada kedua orang tua. Walau pun sebagai petani kecil, selalu berjuang buat kami anak-anakmu. Kepada mertua, khususnya kepada istri dan kedua anakku yang mendukung dan menyemangati saya setiap hari. Juga terima kasih kepada pimpinan Mahkamah Agung yang memberi kepercayaan atas promosi jabatan ini, dan Kepada Bapak Ketua PN Subang, yang berkenan melantik saya, saya siap membantu Ketua dalam memimpin PN Subang. Mohon bimbingannya Pak Ketua, ujar Derman Nababan ||



Minum susu Tanpa Takut Gemuk

.....
Bagi sejumlah orang, susu kerap dianggap sebagai 'musuh' saat sedang menjalankan diet. Padahal, susu memiliki sejumlah kebaikan, termasuk salah satunya sebagai sumber protein hewani yang baik.



Pakar gizi dari Universitas Indonesia Prof. Dr. dr. Saptawati Bardosono, M.Sc menjelaskan beberapa dampak kesehatan yang mungkin terjadi akibat kurangnya protein hewani. Beberapa di antaranya pertumbuhan yang terhambat dan mengakibatkan stunting, gangguan kognitif, anemia, gangguan kondisi fisik dan organ tubuh. Lalu ada kualitas tulang, gigi, rambut dan kulit yang kurang baik, hingga memengaruhi emosi dan kesehatan mental seseorang.

Oleh karena itu protein hewani berkualitas dengan asam amino lengkap menjadi kebutuhan primer, serta bentuk investasi gizi dalam menjaga kesehatan jangka panjang. "Untuk hewani beberapa sumbernya antara lain daging, susu, unggas, makanan laut, dan lain lain."

Setiap orang membutuhkan sekitar 10-35 persen asupan protein. Dengan beragam manfaat yang ditawarkan, tentunya sayang

jika kita tidak melewatkan susu. Lalu, adakah cara sehat konsumsi susu agar tak mudah gemuk?

Susu sebetulnya sangat mudah ditemukan di pasaran. Namun, kita perlu cermat dalam memilih karena banyak susu di pasaran, terutama susu kemasan, yang mengandung banyak gula. "Kalau susu cair ada rasa cokelat, stroberi, dan lainnya itu pasti gulanya lebih tinggi dibandingkan yang plain," ujar dia.

Hanya saja, beberapa orang terbiasa mengonsumsi susu berperasa sehingga tidak menikmati susu plain. Namun, kita masih bisa mengonsumsi susu dengan rasa favorit asalkan mengurangi konsumsi gula pada makanan atau minuman lain. Dalam sehari, usahakan konsumsi gula tidak melebihi 50 gram atau sekitar empat sendok makan. "Seperti saya, suka cokelat. Tapi makanya saya tidak makan gula lain saat ngetch, ngopi," tutur dia.

Lalu, bagaimana jika susu

ditambahkan ke dalam makanan atau minuman yang kita konsumsi? Menurut Saptawati, opsi itu bisa menjadi variasi. Misalnya, mengonsumsi puding atau sup krim. Namun, jumlah susu yang terkandung di dalamnya biasanya tidak banyak. "Minum susu kan harus ada dosisnya. Orang dewasa sekitar 240ml, anak 120ml makanya kemasan susu anak selalu 120ml," kata dia.

Sebelumnya, peneliti University of Western Australia menyebutkan, bila Anda ingin mengontrol asupan lemak, pilihlah susu rendah lemak. Tak hanya sekedar menunda perasan lapar saja, namun susu rendah lemak dapat mengurangi asupan kalori lebih banyak dibandingkan mengonsumsi jus buah.

Penelitian dilakukan terhadap pria dan wanita. Mereka dikelompokkan menjadi dua dan diberi asupan susu rendah lemak saat sarapan, sedangkan kelompok lain diberi minuman jus buah sebagai gantinya. Dalam

beberapa waktu, diketahui bahwa kandungan kalori yang sama didapat dari kedua minuman tersebut.

Dari hasil penelitian, selang 4 jam setelah mengonsumsi sarapan, keduanya diamati pemilihan makanan dan porsi yang dikonsumsi. Disebutkan bahwa mereka yang mengonsumsi susu memilih porsi makan siang lebih sedikit dibanding yang minum jus buah.

Peneliti menyimpulkan, bahwa mengonsumsi susu yang mengandung banyak protein dengan gula alami yang terkandung di dalamnya, dapat meningkatkan rasa kenyang yang berujung berkurangnya nafsu makan yang menggila dibandingkan saat mengonsumsi jus buah. Oleh sebab itu, konsumsi susu rendah lemak di pagi hari sebagai pengganti jus buah dan tetap miliki berat badan ideal Anda. (ins)

Empat Olahraga Andalan

Mikha Tambayong



Memiliki body goals alias tubuh indah tidak semudah membalikkan telapak tangan. Hal itulah yang dirasakan oleh aktris cantik, Mikha Tambayong.

Untuk bisa tampil mempesona setiap saat, Mikha Tambayong harus bekerja keras dengan rajin olahraga. Tak hanya satu jenis, ada empat jenis olahraga yang dilakoni oleh Mikha untuk mendapatkan tubuh yang proporsional.

Angkat Beban

Tubuh Mikha Tambayong bisa dibilang mungil, tetapi jangan ragukan kekuatannya ketika melakukan olahraga angkat beban. Olahraga angkat beban bermanfaat untuk menurunkan berat badan, menjaga kesehatan tulang, melatih keseimbangan, membentuk otot, dan meningkatkan rasa percaya diri.

Menurut American College of Sports Medicine, angkat beban termasuk jenis latihan strength training. Ini artinya, angkat beban termasuk sebagai aktivitas fisik yang bertujuan untuk meningkatkan kebugaran otot dengan melatih otot atau kelompok otot tertentu terhadap tahanan eksternal (mesin beban, berat tubuh sendiri, barbel, dan lainnya). Dengan latihan angkat beban, otot akan dikondisikan untuk beradaptasi terhadap tahanan sehingga menjadi lebih kuat.

Sebuah studi menemukan, orang yang melakukan olahraga angkat beban empat kali seminggu selama delapan belas bulan memiliki penurunan lemak tubuh yang lebih besar daripada mereka yang tidak berolahraga atau hanya melakukan latihan aerobik.

Hal itu terjadi karena pembentukan otot akan membantu meningkatkan laju metabolisme tubuh, antara lain basal metabolic rate (BMR). BMR mengacu pada jumlah kalori yang dibakar selagi Anda beristirahat. Selain itu, pembentukan masa otot membantu pembakaran lemak menjadi lebih efektif.

Kesehatan tulang juga lebih optimal. Sejak usia 30 tahun, Anda akan kehilangan masa tulang sedikit demi sedikit setiap tahunnya. Nah, latihan angkat beban dapat menjadi solusi dari hal tersebut, karena terbukti mampu melindungi kesehatan tulang dan mencegah osteoporosis.

Pendiditan bahkan mengatakan bahwa melakukan strength training seperti angkat beban sebanyak dua kali seminggu selama tiga puluh menit per sesi

akan memperbaiki kepadatan, struktur, dan kekuatan tulang pada wanita yang sudah menopause.

Gym

Olahraga bersama teman tentu akan membuat Mikha Tambayong semakin bersemangat. Beauty influencer, Claudia Seryohadi pernah menjadi partner duet Mikha ketika olahraga.

Bersepeda

Selain menycharikan, bersepeda bisa membuat pikiran menjadi lebih segar. Lihat saja senyuman manis yang mengembang di wajah Mikha Tambayong.

Tinju

Meski identik dengan olahraga para pria, tinju kini mulai digemari oleh banyak wanita, termasuk Mikha Tambayong. Dengan rajin melakukan tinju, Mikha bisa meningkatkan kekuatan otot, melatih keseimbangan tubuh, serta meredakan stress.

Tinju juga bisa menjadi latihan untuk perlindungan diri, jadi jangan macam-macam dengan Mikha Tambayong ya guys.(ins)



Mikha Tambayong
Aktris

Usia 47 Tahun,

Ini Rahasia Awet Muda

-Yuni Shara-

Yuni Shara salah satu penyanyi lawas yang masih tetap awet muda. Padahal usianya telah masuk 47 tahun. Yuni masih tampak seperti anak muda.



Tak jarang banyak orang yang mengira jika usianya belum kepala 4. Lewat YouTube Channel Ussy Andhika, Yuni mengungkap rahasia awet mudanya. Yuni Shara mengatakan perempuan harus hafal dengan diri sendiri. Perempuan juga mesti bisa mencocokkan pakaian dengan bentuk tubuh.

"Kalau dirinya kecil jangan pakai yang gombong, kalau misalnya tau badannya agak besar jangan pakai strip melintang atau warnanya," kata Yuni.

Yuni Shara mengatakan perempuan harus bisa menghargai diri sendiri. Salah satunya bisa menjaga bentuk tubuh. "Kalau misalnya aku harus tampil, orang udah bayar aku, akunya nggak jaga badan. Kita menghargai diri kita sendiri sebenarnya itu," kata Yuni.

Yuni Shara memiliki bentuk tubuh mungil dan imut. Hal ini juga yang membuatnya terlihat lebih muda. "Kalau perempuan

"Kalau perempuan mungil cenderung sedikit kelihatan lebih muda, kalau misalnya dia bongor kelihatan dia lebih tua sedikit dibandingkan dengan yang kecil," ungkapnya.

Olahraga salah satu rutinitas yang selalu dilakukan Yuni Shara. Dia mengaku olahraga yang dilakukannya untuk tetap sehat dan awet muda. "Olahraga sendiri, sit up, push up, plank," kata Yuni. Ia biasa berolah raga sendiri di rumah, dengan melakukan beberapa gerakan seperti sit up, push up, plank, yoga, dan sebagainya.

Terkait perawatan, dia memilih yang natural. Ibu dua anak ini rupanya menggunakan tanaman lidah buaya untuk perawatan tubuhnya. Ia tidak mengonsumsi vitamin, namun lidah buaya. Bahkan lidah buaya ini tidak hanya dipakai sebagai

sebagai olesan saja, tapi juga dimakan.

Seluruh tanaman lidah buaya ini dimanfaatkan semaksimal mungkin oleh Yuni Shara. Ia memakan daging buahnya, lalu kulitnya ia jadikan sebagai masker wajah. Supaya tidak terasa pahit, Yuni Shara menyarankan dagingnya untuk dicampur madu.

Lidah buaya juga memiliki banyak manfaat kesehatan untuk tubuh. Wanita bertubuh mungil ini mengatakan bahwa selain membuat awet muda, juga membantu mengobati pencernaan, lambung, dan eksim. Caranya tentu dioleskan.

Selain itu untuk penampilan, menurut Yuni Shara, salah satu yang membuat penampilan kita tetap terlihat cantik dan menawan adalah dengan make up atau berdandan. Make juga

menjadi cara untuk menutupi kekurangan yang ada pada wajah kita.

Untuk menunjang penampilan menjadi terlihat muda, kamu bisa mencontoh cara Yuni Shara yang menggunakan high heels. Penggunaan high heels ini juga akan membantu menunjang penampilan khususnya untuk perempuan yang merasa kurang tinggi.

Tua itu pasti, namun untuk tetap menjadi cantik atau jelek adalah sebuah pilihan. Masalah penampilan yang sering kali membuat wanita terlihat tua adalah adanya uban.

Sangat mudah untuk Yuni Shara menyelesaikan masalah tersebut. "Ubanan, tinggal nge cat aja" tulis Yuni Shara dengan santai. (ins)



INDONESIA

Selasa (12/11).

Syarif menyebutkan 2 kasus yang disoroti khusus Jokowi yaitu kasus korupsi terkait pembelian Helikopter Augusta-Westland (AW) 101 dan kasus Petral atau Pertamina Energy Service Ltd (PES). Dua kasus itu disebut Syarif memiliki karakteristik sendiri dalam penanganannya.

"Kasus pembelian Heli AW-101. Penanganan kasus ini perlu kerja sama yang kuat antara KPK dan POM TNI," ucap Syarif.

"Kasus PES /Petral, perkara ini sedang dalam proses penyidikan oleh KPK. Satu orang tersangka telah ditetapkan. Dalam perkara ini, kami membutuhkan penelusuran bukti lintas negara sehingga perlu kerja sama internasional yang kuat," imbuh Syarif.

Untuk kasus helikopter AW-101, Syarif mengatakan KPK sudah menetapkan pihak swasta dan POM TNI menangani tersangka dengan latar belakang militer. Saat ini KPK sedang menunggu hasil audit kerugian keuangan negara yang sedang dihitung BPK.

"Jadi kasus ini sangat tergantung pada keterbukaan dan kesungguhan TNI. Pihak swasta-nya sudah/tengah ditangani oleh KPK. Khusus untuk kasus ini kami mengharapkan dukungan penuh Presiden dan Menkopolkam, karena kasusnya sebenarnya tidak susah kalau ada kemauan dari TNI dan BPK," tutur dia.

Terkait kasus yang menjerat mantan Managing Director Pertamina Energy Service Ltd (PES) Bambang Irianto, KPK perlu penelusuran bukti lintas negara. Kasus ini juga melibatkan beberapa perusahaan.

"Perlu disampaikan bahwa kasus ini melibatkan beberapa negara (Indonesia-Thailand-United Arab Emirate-Singapore-British Virgin Island) dan sayangnya hanya dua negara yang mau membantu sedang dua negara lain tidak kooperatif. Kesulitan lain karena, kasus ini melibatkan sejumlah 'perusahaan cangkang' di beberapa negara 'save heaven' seperti BVI," imbuh Syarif.

Atas hal tersebut, Syarif berharap semua pihak dapat mendukung penanganan perkara tersebut. Penanganan kasus korupsi juga perlu alat bukti yang kuat. "Lebih dari itu, perlu dipahami, penanganan perkara korupsi tentu harus didasarkan pada alat bukti. Dan kemampuan memperoleh alat bukti sangat dipengaruhi oleh kewenangan yang diberikan UU serta sikap kooperatif pihak-pihak yang dipanggil KPK," kata Syarif.

Sebelumnya Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menkopolkam) Mahfud Md menyampaikan bila Presiden Jokowi pernah melaporkan kasus besar ke KPK tetapi tidak pernah diungkap. Pernyataan Mahfud itu disampaikan saat mengundang para pakar dan tokoh masyarakat ke kantornya pada Senin (11/11) malam. Mahfud menyebut

Jokowi memiliki komitmen kuat dalam pemberantasan korupsi. Hal itu disampaikan Jokowi padanya saat menunjuknya sebagai Menko Polhukam.

"Tu presiden mengatakan kita sudah berusaha sungguh-sungguh tapi coba ke depannya ini, pemberantasan korupsi lebih hadir, lebih kuat. Caranya apa? Korupsi korupsi besar itu diungkap. Presiden menunjukkan, menyampaikan laporan ke KPK, ini, ini, ini tapi nggak terungkap. Coba sekarang diperkuat itu kejaksaan, kepolisian," kata Mahfud dalam sambutannya itu.

Mendengar itu, Syarif mengaku belum tahu secara spesifik kasus besar apa yang dimaksud Mahfud. Meski begitu Syarif menyebut bila di KPK ada kasus besar yang mendapatkan perhatian khusus dari Jokowi.

"Dari apa yang disampaikan Menko Polhukam di salah satu acara yang terbuka untuk umum kemarin kita belum mengetahui kasus apa yang dimaksud. Tapi silakan datang ke KPK jika memang ada yang perlu diketahui penanganannya," kata Syarif. "Karena data-data pelaporan, termasuk informasi siapa pelapor menurut perundang-undangan harus dirahasiakan," imbuhnya.

SKANDAL PETRAL

Nama dan riwayat Petral sendiri di Indonesia memang tak sedap rekam jejaknya, terindikasi sebagai sarang praktik mafia migas, anak usaha Pertamina ini dibubarkan pada 2015 lalu. KPK bahkan menetapkan mantan bos Petral sebagai tersangka korupsi, setelah 5 tahun lebih melakukan penyelidikan.

Pembubaran Petral sendiri merupakan titah langsung Presiden Joko Widodo saat itu. "Petral akhirnya dibubarkan pada 2015 sesuai perintah Presiden Joko Widodo. Tanpa perintah Joko Widodo, Petral mustahil dibubarkan," kata Fahmi Radhy, pengamat migas dari Universitas Gajah Mada sekaligus mantan anggota Tim Reformasi Tata Kelola Migas yang ditugasi membongkar praktik mafia migas di Petral.

Ta mengutip pernyataan mantan Menteri BUMN Dahlan Iskan soal Petral, di mana sangat sulit membubarkannya karena ada kekuatan 7 langit yang mencegahnya. Setelah bertahun-tahun diselidiki, September lalu

KPK akhirnya mengumumkan nama tersangka dugaan praktik mafia migas di Petral, yakni VP Marketing Pertamina Energy Service (PES) dan juga mantan bos Pertamina Energy Trading Limited (Petral), Bambang Irianto (BIO).

KPK menetapkan Bambang sebagai tersangka usai memeriksa 53 orang saksi, dan harus melakukan pengecekan untuk transaksi yang berada di lintas negara. Bayangkan, Petral bermarkas di Hong Kong dan PES di Singapura, sementara perusahaan cangkang yang dibangun Bambang untuk menampung uang haramnya ada di British Virgin Island.

"Jadi kalau KPK mau selidiki harus melibatkan dua otoritas di Hong Kong dan Singapura, struktur perusahaannya juga sengaja dibuat susah," kata Laode. Dari penyelidikannya, KPK menemukan setidaknya Bambang Irianto mengantongi US\$ 2,9 juta atau setara Rp 41 miliar dari jasa calo-nya itu.

MARKUP HELI AW-101

Terkait kasus dugaan korupsi mark up pembelian Heli AW-101, Syarif menyatakan KPK telah menetapkan broker Heli AW 101 yakni Direktur Utama PT Diratama Jaya Mandiri, Irfan Kurnia Saleh, sebagai tersangka.

Sementara itu POM TNI telah menetapkan lima orang tersangka. Mereka ialah eks Wakil Gubernur Akademi Angkatan Udara Marsma EA selaku Kepala Staf Pengadaan TNI AU 2016-2017; Letkol TNI AU (Adm) berinisial WW selaku Pejabat Pemegang Kas; Pembantu Letda berinisial SS selaku staf Pekas; Kolonel FTS selaku Kepala Unit Layanan Pengadaan; dan Marskal Muda TNI SB selaku Asisten Perencana Kepala Staf Angkatan Udara.

Syarif mengakui penyidikan terhadap Irfan Kurnia Saleh yang ditetapkan tersangka pada Juni 2017 belum tuntas. Hal itu karena KPK masih menunggu hasil audit terhadap kerugian negara dalam pengadaan tersebut. Meski Jokowi melalui Panglima TNI saat itu, Gatot Nurmantyo, menyebut kerugian negara sekitar Rp 200 miliar. "KPK sedang menunggu hasil audit kerugian keuangan negara yang sedang dihitung BPK," ucap Syarif.(ins)

JEJAK SKANDAL PETRAL

Potensi kerugian negara sebesar Rp 220 miliar

TERSANGKA : eks Dirut Petral, Bambang Irianto

KASUS : Tersangka melalui rekening perusahaan SIAM diduga telah menerima uang sekurang-kurangnya US\$2,9 juta atas bantuan yang diberikannya kepada pihak KERNEL OIL terkait dengan kegiatan perdagangan produk kilang dan minyak

mentah kepada PES/PT PERTAMINA (Persero) di Singapura dan pengiriman kargo. Petral berkedudukan hukum di Hong Kong dan PES berkedudukan hukum di Singapura yang awalnya untuk mendukung perusahaan induknya yaitu Pertamina dalam menjamin ketersediaan Bahan Bakar Minyak (BBM) secara nasional disalahgunakan hingga menjadi 'mafia' migas.



WOW! PROYEK INFRASTRUKTUR HINGGA 2024 TELAN RP 2.000T

Jakarta – Infrastruktur tampaknya masih menjadi perhatian utama pemerintahan Presiden Jokowi di periode ke-2 ini. Buktinya, ada anggaran sekitar Rp 2.000 triliun yang dialokasikan untuk 5 tahun ke depan. Untuk apa saja?

Dalam rapat kerja perdana dengan Komisi V DPR RI periode 2019-2024, Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono menjabarkan sederet program pembangunan infrastruktur PUPR lima tahun ke depan. Pertama, infrastruktur sumber daya air (SDA). Untuk pembangunan infrastruktur SDA yang akan dilakukan di antaranya meningkatkan daya tampung air menjadi 60 meter kubik per kapita per tahun. Kemudian, pembangunan 60 unit bendungan, 1.000 embung, dan 500.000 hektare (Ha) pembangunan daerah irigasi.

Setelah itu, pihaknya juga akan merevitalisasi 2,5 juta Ha jaringan irigasi, meningkatkan ketersediaan air baku menjadi 20 meter kubik per detik, dan 2.100 kilometer (km) pengendali banjir, dan pengaman pantai.

Kedua, proyek konektivitas jalan dan jembatan. Di antaranya 2.500 kilometer (km) pembangunan jalan tol, 3.000 km pembangunan jalan nasional, 60.000 meter pembangunan jembatan, dan 35.000 meter pembangunan flyover/underpass.

Ketiga, pembangunan permukiman, dengan rincian 90% akses air minum layak, 80% akses terhadap sanitasi dan persampahan, 10.000 Ha penanganan kawasan kumuh, 11 kawasan pengembangan PLBN terpadu, 5.555 unit pembangunan dan rehabilitasi prasarana dan sarana pendidikan, olahraga, dan pasar.

Keempat, pembangunan perumahan,

dengan rincian 50.000 unit rumah susun, 25.000 unit rumah khusus, 1,5 juta unit rumah swadaya, dan 500.000 unit PSU Perumahan.

Basuki membeberkan, anggaran yang dibutuhkan untuk keseluruhan proyek di atas yakni sekitar Rp 2.000 triliun. "Total kita hitung Rp 2.000 triliun ya anggaran yang dibutuhkan," ungkap Basuki dalam rapat kerja (raker) dengan Komisi V DPR RI, di Jakarta, Selasa (12/11).

Sedangkan, APBN Kementerian PUPR tahun 2020 hanya sebesar Rp 120,2 triliun. Ia menyampaikan, anggaran 5 tahun ke depan kira-kira hanya mencapai Rp 620-650 triliun. Sehingga, sisanya diperlukan investasi swasta maupun skema KPBU.

"Sedangkan APBN yang alokasinya Rp 120 triliun, kalau sudah berjalan lima tahun sampai 2020 mungkin hanya bisa sampai Rp 620-650 triliun atau 30% lebih. Yang lainnya kita harus mengembangkan dengan KPBU dan investasi dari swasta dan lainnya," papar dia.

KURANG MATERIAL IMPOR

Basuki juga mengaku akan memaksa para kontraktor yang mengerjakan proyek-proyek infrastruktur nasional untuk menggunakan komponen lokal dalam pembangunannya.

"Kami akan meningkatkan penggunaan material dan peralatan produksi dalam negeri yang memberikan nilai tambah dalam setiap infrastruktur yang terbangun. Sehingga dapat mengurangi ketergantungan impor," katanya. Salah satunya yakni aspal beton yang digunakan dalam pembangunan jalan tol. Basuki mengatakan, saat ini Wijaya Karya (WIKA) sudah menggunakan aspal beton lokal sebanyak 200.000 ton untuk jalan tol.

Basuki bilang akan menginstruksikan

Direktur Jenderal Bina Marga Sugiyartanto untuk mengarahkan para kontraktor menggunakan aspal beton lokal tersebut. Targetnya, ke depan proyek infrastruktur nasional bisa menggunakan hingga 700.000 ton aspal beton lokal.

"Jadi kami baru dapat laporan dari Wijaya Karya, ternyata sekarang produk aspal beton sudah sampai lebih 200.000 ton, maka saya minta Dirjen Bina Marga kita paksa pakai itu," katanya.

"Bahkan tahun ini bisa 700.000 ton. Karena biasanya hanya malas saja itu pakai itu. Saya paksa balai-balai untuk pakai aspal beton," tambah Basuki.

Selain itu, Basuki juga akan meminta para kontraktor menggunakan ekskavator produksi Pindad. "Termasuk kita pakai eskavator dari Pindad. Itu harus beli. Karena kalau nggak dibeli ya mandek. Di situ yang biasanya kita lemah," tegas Basuki.

Terakhir, Basuki juga akan memaksa para kontraktor menggunakan bearing atau karet penahan guncangan lokal di proyek jembatan-jembatan nasional. "Itu (bearing) tidak perlu impor. Kita ada dua perusahaan yg sudah memproduksi," imbuh dia.

Ia menegaskan, meski usia bearing lokal tak sepanjang usia bearing impor, para kontraktor tetap harus memaksimalkan pemakaian produk tersebut. Ia pun meminta izin kepada Komisi V DPR RI untuk memaksimalkan penggunaan bahan baku dan peralatan proyek infrastruktur lokal. "Walaupun impor umurnya kalau impor 20 tahun, kita hanya 10-15 tahun tetap kita beli. Jadi produksi apa pun kalau dibandingkan dengan yang sudah established ya nggak bisa, nggak fair. Jadi kita paksa ini beli, mohon dukungannya bapak ibu," tutup Basuki. (ins)